

AUS DER VIELFALT SCHÖPFEN - IM FREIWILLIGENDIENST ALLER GENERATIONEN SIND WIEDER STELLEN FREI

02. Mai 2016



Im Erwachsenenfreiwilligendienst sind wieder Einsatzplätze in Dresden frei. Außerdem gibt es neue Einsatzstellen mit denen sich die Angebotsvielfalt erneut erweitert. Bewerbungen sind ab sofort möglich.

„In den letzten Wochen haben viele Freiwillige ihren Dienst beendet und die Stellen sind nun wieder frei“, erzählt Manja Rudolph, Referentin für den Freiwilligendienst aller Generationen (FDAG).

„Zudem haben wir neue Einsatzstellen gewinnen können, die sich über die Mitarbeit von Freiwilligen freuen. Unser Angebot an Einsatzplätze mit sehr unterschiedlichen Aufgaben und Anforderungsniveaus ist somit weiter gewachsen. Freiwillige haben ab sofort wieder die Chance, sich auszuprobieren und eigene Erfahrungen einzubringen. Parallel bieten wir regelmäßige Weiterbildungen. Ganz zu schweigen von den tollen Menschen die man kennenlernen kann“, ergänzt die Referentin schmunzelnd.

Für Menschen, die sich für anderen Kulturen interessieren und trotz Sprachbarrieren das Gespräch suchen, haben wir etwas ganz Neues: Die Mitarbeit in einer Schule für Sprach- und Integrationskurse in Dresden-Neustadt. Hier wird Unterstützung bei der Vor- und Nachbereitung des Unterrichts, im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit und in der Teilnehmerbetreuung gesucht.

Naturwissenschaften sind Ihre Leidenschaft? Dann helfen Sie dem DLR_school_lab der TU Dresden bei der Vorbereitung und Durchführung wissenschaftlich-technischer Experimente in einem Schülerlabor in Dresden-Striesen.

Ein Projekt ins Laufen bringen, Werbung machen und andere für eine Idee begeistern, ist genau Ihr Ding? Die Akademie für zugewandte Pädagogik in Dresden-Nickern freut sich über Ihre Hilfe bei der Organisation der PAPEO Kreativwerkstatt.

Sie wollen lieber direkt am Menschen arbeiten und Kindern, Senioren oder erkrankten Menschen helfen? Der Hort der IBB Schule, die Seniorenbegegnungsstätte „Wiesenhäuser“ oder das Dialysezentrum Dresden-Friedrichstadt suchen genau nach Ihnen.

Mehr freie Stellen finden Sie in unserer [Einsatzstellenübersicht](#).

„Bis jetzt haben wir für alle unsere Freiwilligen das Passende gefunden. In einem ersten unverbindlichen Informationsgespräch klären wir die Interessen der Bewerberinnen und Bewerber ab und unterbreiten Vorschläge. Gerade diejenigen ohne klare Vorstellung waren am Schluss mit die zufriedensten Freiwilligen“, so die Referentin.

Der FDAG ist für jedes Alter geeignet, flexibel in der Einsatzzeit und offen für sehr verschiedene Menschen. Ob junge Mutter am Ende der Elternzeit, Berufsein- oder -umsteiger, Rentner, Langzeitarbeitslose oder Migrant – wir finden das Richtige für Sie!

Allgemeine Informationen zum FDAG und Ansprechpartnerinnen [finden Sie hier](#).